



Toutefois, vous n'entendrez pas parler de la Classique dans le magazine *Autosport*. Il s'agit en effet d'un parcours de 20 m, aménagé dans le garage de Bruce Ferguson, l'homme à tout faire du haut-commissariat. Il s'agit d'une course de modèles réduits électriques que Bruce fabrique, lequel pratique ce sport depuis 40 ans. C'est ainsi que des voitures de style NASCAR ont disputé la première place aux voitures puissantes et à d'autres modèles. Il s'agit d'une activité de classe puisque des contraventions sont données pour conduite dangereuse et usage de jurons. Grâce aux droits d'entrée payés par les coureurs et les spectateurs, cette course de deux heures a permis de recueillir 850 \$ pour aider l'adjointe administrative Georgina Heyward à payer son voyage à Vanuatu, dont le départ était prévu pour la mi-mars. Pendant son séjour de six mois dans cet État insulaire situé à 1 700 km à l'est de l'Australie, elle aidera à la création de programmes sportifs en milieu scolaire au niveau élémentaire.

Pour Noël, les employés de la mission de San Salvador ont acheté, avec leur propre argent, des jouets à l'intention d'enfants défavorisés d'Usulután, un village situé à 90 km à l'est de la capitale. Quelque 60 enfants attendaient avec leurs parents à un endroit désigné par l'Armée du Salut du Salvador, qui avait organisé cette activité dans le cadre du programme « Arbre de vie ». Le consul Bronson Borst se souvient de la joie qu'il a ressentie en voyant le visage radieux de chaque enfant qui a reçu un cadeau : « Tous les garçons et toutes les filles débordaient tout simplement de joie, certains courant dans tous les sens sous l'effet de l'excitation, avant que nous réussissions à les regrouper pour une photo. Ce jour a fait renaître ma foi dans la contribution que nous pouvons apporter à la vie des autres. »

Depuis 17 ans, l'ambassade du Canada à Santiago aide les enfants défavorisés d'une garderie de la capitale chilienne. La garderie Aldea Mis Amigos, que dirige sœur Hélène Gagnon de la congrégation des Sœurs de Notre-Dame du Bon-Conseil à Chicoutimi, fournit de l'enseignement et des repas à des enfants dont les parents — souvent des mères célibataires qui occupent



des emplois précaires et saisonniers — ne sont pas à la maison le jour. Outre une pauvreté plus ou moins grande, le quartier est confronté à la violence ainsi qu'aux fléaux de l'alcool et de la drogue.

À Noël, chaque employé de l'ambassade achète un cadeau et des vêtements pour un enfant de la garderie : ces dons s'avèrent souvent inestimables pour ces enfants à l'occasion des Fêtes. L'ambassade donne également des livres ainsi que des ordinateurs d'occasion pour la salle informatique. Cette année, par l'intermédiaire d'une vente aux enchères par écrit, d'un concours de photographie et de la vente de billets offerts par l'ambassadeur pour des spectacles d'artistes canadiens tels que Justin Bieber et Avril Lavigne, le personnel a recueilli plus de 2 000 \$ pour l'achat de fournitures et de manuels, ainsi que pour des cours de natation et d'autres activités sportives pour les enfants.

« Nous sommes toujours extrêmement heureux d'aider ces enfants et leurs familles et de contribuer à leur bonheur, affirme la déléguée commerciale Renée Plouffe. Même après 17 ans, il s'agit toujours d'une activité valorisante sur le plan personnel, que nous attendons avec impatience chaque année. »

En haut à gauche : La fête du Canada en Jordanie  
photo : MAECI

En haut à droite : Une Jordanienne vend des conserves, du miel et de l'huile d'olive à l'occasion de la fête du Canada.  
photo : MAECI

En bas à gauche : Sensations fortes à la piste Parkway Hills de Canberra  
photo : Joel Cléroux/ MAECI

En bas à droite : Le Moverment de Gideon Lundholm à New Delhi  
photo : MAECI